

Terfens

Das seltene Fest der »Diamantenen Hochzeit« feierten in diesen Tagen Altbürgermeister Thomas Hußl und seine Gattin Johanna im engen Familienkreis. Thomas Hußl wurde im Ersten Weltkrieg mit der »Bronzenen Tapferkeitsmedaille« ausgezeichnet. Er war Soldat am Pasubio. Von 1923—1960 war er im Gemeinderat tätig; davon 18 Jahre als Bürgermeister. In diese Zeit fällt auch der Schulhausbau im Jahr 1954. Thomas Hußl war 25 Jahre Feuerwehrkommandant, 19 Jahre Obmann der Raiffeisenkasse, 68 Jahre Mitglied der Schützenkompanie, davon 41 Jahre Hauptmann. Er ist Ehrenmajor des Schützenbataillons Schwaz und Ehrenringträger der Gemeinde Terfens. Das Land Tirol hat ihn mit der Verdienstmedaille ausgezeichnet. Wir schließen uns den Glückwünschen an und wünschen dem Jubelpaar weiterhin alles Gute.

Die Schützenkompanie Ter-

fens hat seit Oktober eine eigene Kanone. Über Initiative von Vizebürgermeister Sepp Lechner wurde dazu ein Volksmusikabend veranstaltet. Die Teilnahme der Bevölkerung und damit die Spendenfreudigkeit für die Kanone waren groß. Das typisierte Innenleben der Kanone mußte um 10.000 Schilling gekauft werden. Die Holzverkleidungen machten in freiwilligen Arbeitsstunden die Tischlerei Rudi Hußl und freiwillige Helfer. Die Schmiedearbeiten machte ebenso entgeltlos Walter Unger. Während des Volksmusikabends konnte die Kanone der Schützenkompanie übergeben werden.

Die Gemeinde Terfens wird auch heuer wieder eine Weihnachtsfeier für Mitbürger über 60 Jahre durchführen. Bereits fix geplant ist ein Adventsingen am 9. Dezember in der Christuskirche Vomperbach, das vom Singkreis Vomperbach und vom Terfner Frauengesang gestaltet wird.



Bürgermeister Franz Purner versucht sich als erster Kanonier.